



## 議会懇談会を開催しました。

令和4年度議会懇談会を11月11日(金)、14日(月)に開催しました。

今回は初の試みとして、市内で活動をする団体とテーマを設けて懇談を行いました。

11日は、「オアシスパークの利活用について」をテーマに、オアシスパークからゆめまちづくり協議会の皆様と一般社団法人才アリバの皆様、18名にご参加いただきました。

14日は、「これまでの活動を通じて感じてきた砂川の目指すまちづくりへの提言について」をテーマに、砂川青年会議所の皆様と砂川商工会議所青年部の皆様、22名にご参加いただきました。

両日ともに、各団体の活動をわかりやすく紹介をしていただき、その後、各グループに分かれてテーマについて懇談を行いました。グループごとの懇談では、いろいろなアイデアや意見等が出され、充実した懇談を行うことができました。

今回の懇談で寄せられたご意見等については、定例会での一般質問や委員会での質疑などを通じて、市政における取り組むべき課題として解決や改善に向けて一生懸命取り組んでいきます。

今後とも、市民の皆さんに身近で開かれた議会の推進に努めてまいりますので、議会活動に対するご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



議会懇談会実施報告書は、市議会ホームページでご覧いただけます。

また、報告書は市役所（エントランスホール）、公民館、図書館、市立病院、地域交流センターゆうに置いてありますので、ご自由にご覧ください。



議会懇談会実施報告書は、市議会ホームページでご覧いただけます。  
また、報告書は市役所（エントランスホール）、公民館、図書館、市立病院、地域交流センターゆうに置いてありますので、ご自由にご覧ください。

※市議会だよりは資源保護のため植物油インキを使用しています。

編  
集  
後  
記